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 Le Chesnay-Rocquencourt, le 2 juillet 2024 
  MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

9 RUE POTTIER 

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff 

Tel : 01 39 23 23 23  

 

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DE SAINT ANTOINE 

DU 2 juillet 2024 A 20h 

 

 

 PRÉSENTS :  :   

• M. Laureau (Vice-Président) 

• M Le Grelle, adjoint au maire 

• M P Charpentier 

• M. Leger de Aranjo  

• Mme M.E. Roy 

• Mme Alquier 

• Mme M. Jaureth 

  

ABSENT(E)S :    
• M. Beauvillard 

• Mme Moulard 

• M. Bonelli 

• M. Borgnis 

• Mme Bois 

• Carole Simon 

• M. Géhin 

• Mme Felemez 

• Mme de Rivasson 

• M P Villiot 

• M S Guerts 
 

 

Début de séance 20h - Fin de séance 21h15. Ancienne salle des fêtes rue de Versailles 
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Ordre du jour 

 

1. Point Rue Saint Joseph 

 

✓  

2. Echanges sur le devenir du Château de la Reine 
Amélie 

✓  

3. Questions diverses ✓  

  

 
 

Les points de l’ordre du jour 

En introduction de la réunion, Monsieur Hervé Laureau précise qu’il souhaite, en accord avec Monsieur Jérôme Le 
Grelle, que le conseil de quartier se focalise à l’occasion de chaque réunion, sur un ou deux sujets d’importance pour 
le quartier (comme les deux sujets de ce soir), et que les sujets du quotidien (circulation, vitesse des bus, panneaux de 
circulation, ….) soient concentrés sur 30 minutes maximum. Pour être efficace, il faut que chacun les signale lors de la 
demande d’ordre du jour en amont de la réunion. 

 

Rue St Joseph : 

Retour d’information sur les échanges et la concertation concernant les travaux de la rue Saint Joseph, suite au dernier 
conseil de quartier : 

- Une réunion de travail a eu lieu le 22 avril en présence de : Monsieur le Maire, Frédéric Rospini, Marie Laure 
Majou, Jérôme Le Grelle, Tristan Dubois, Eric Soldan et les représentants du groupe de travail Saint Joseph : 
Mr & Md Jaurett, Carole Simon, Damien de Rémur, Martine Favrot, Philippe Charpentier. 

- 3 scenarios ont été présentés et discutés: (1)création d’une zone de rencontre, (2) maintien à l’identique, ou  
(3) mise en conformité, avec à chaque fois,  la prise en compte des enjeux sécurité piétons, maintien du 
stationnement, écoulement des eaux pluviales, sécurisation entrée rue Saint Joseph/rue du Colonel de Bange.  

- A la suite de cette réunion, deux perspectives ont été réalisées et envoyées au groupe de travail Saint 
Joseph ; ce dernier suggère de diviser la rue en 2 parties, (à la condition de pouvoir également passer la rue 
Victor Robert en zone partagée) : 

▪ Zone de rencontre du n°1 au n°7 (jusqu’à l’angle de la rue Victor André Robert) 
▪ Réfection de la rue à partir du n°7 jusqu'à l'avenue Debasseux + 1 place de parking PMR et 

inversement du stationnement à partir du n°16 jusqu'à l'Avenue Debasseux 

- Les réponses techniques sont en cours de traitement par les services techniques.  

 

- Une réunion (avec les participants de la réunion du 22 avril) doit se monter à la rentrée scolaire pour décider 
du projet qui sera finalement retenu   

Il est demandé à la Mairie de transmettre, en amont de cette réunion de la rentrée, les éléments du dossier afin que 
les représentants du groupe de travail puissent échanger avec les habitants de la rue et jouer leur rôle de représentant 
des habitants de la rue. 
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Château de la Reine Amélie 

Le château, dit de la reine Amélie, fait partie de l’histoire récente du Chesnay-Rocquencourt, cette dernière ayant 
profondément marqué la ville et ses habitants pour son implication dans la vie sociale et son accueil. Certaines familles 
du quartier Saint Antoine ont encore en mémoire les visites faites à la reine Amélie ! Une exposition est d’ailleurs en 
cours de préparation pour septembre 2025, afin d’éclairer et de mettre en valeur la place et le rôle que cette reine a 
pu jouer notamment au Chesnay. 

 

Alors que la décision d’un départ de la Chambre d’Agriculture semble se préciser, la ville a donc engagé une procédure 
de modification du PLU, comprenant des dispositions visant à préserver certains emplacements du foncier disponible, 
ainsi que certaines vues du château de la Reine Amélie.  

Les échanges entre l’ensemble des personnes présentes au conseil ont montré une forte convergence de vue pour 
préserver le site, tout en essayant de l’ouvrir plus sur le quartier et la ville : 

- Protéger le jardin et ses arbres remarquables, 

- Ouvrir et rendre accessible tout ou partie des espaces verts comme lieu de promenade et/ou d’espace jeu 
pour enfants (absence de squares dans le quartier Saint Antoine alors que de plus en plus d’habitant du 
quartier ne disposent pas de jardin, des immeubles étant construits dans le quartier et les maison étant 
souvent découpées en appartement)  

- Trouver le bon équilibre entre l’ouverture du site, sa mise en valeur et la constructibilité à autoriser, sans 
engager la ville dans des investissements élevés. 

Le débat est engagé et donc à poursuivre !  

4/ Questions diverses : 

 

Avenue Debasseux 

- « dents de requin » : demande de renforcement du signalement des dents de requin, notamment au niveau 
du numéro 27. 

- Raquette angle Av de la reine Amélie et de la rue Jeanne d’Arc : traitement souhaité de la zone non enrobée, 
par de la végétalisation (dito carrefour de la Redingote/ Av de Rocquencourt) 

- Angle avec la rue Jeanne d’Arc : est-il possible de supprimer le stationnement d’angle, qui gêne la visibilité 
entre les deux rues ? 

Avenue Kléber : 

Les travaux annoncés et la remise de la signalisation seront réalisés d’ici la fin de l’année. 
La question du nombre important de lignes de bus continuant à passer par la rue Kléber demeure ; en 
particulier, le repositionnement de la ligne 17 a-t-il été étudié? Demande de RDV avec Monsieur le Maire pour 
aborder ce sujet, et trouver une solution. 
 

 
Fin de la séance à 21h40 

 

 

 

 

 

 

Le Président du Conseil de Quartier de Saint Antoine 
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